

Teilnehmer für Guinness-Weltrekordversuch gesucht

LÄNGSTER MX-5 KORSO ALLER ZEITEN

- **Fan-Treffen am 18. September in Essen am UNESCO-Welterbe Zollverein**
- **Bestehender Rekord von 249 Mazda MX-5 soll deutlich überboten werden**
- **Großes Rahmenprogramm mit zahlreichen Wettbewerben**

Leverkusen, 25. Juni 2010: Mazda will mit seinem Roadster MX-5 erneut in das Buch der Guinness World Records™ und so den 20. Geburtstag des Kult-Fahrzeugs gebührend feiern. Noch hält Neuseeland mit 249 Teilnehmern den Rekord für den längsten jemals durchgeführten Mazda MX-5 Korso. Das soll sich am 18. September 2010 am UNESCO-Welterbe Zeche Zollverein in Essen ändern. MX-5 Fahrer aus Deutschland und den Nachbarländern sind dazu aufgerufen, sich mit ihren Roadstern an dem Weltrekordversuch zu beteiligen. Unter www.mx-5weltrekord.de werden ab sofort Anmeldungen entgegen genommen. Die Teilnahmegebühr beträgt 25 Euro pro Person.

Auch das Programm der ganztägigen Veranstaltung in der Zeche Zollverein ist rekordverdächtig und für MX-5 Fans ein Muss, denn von 9 bis 23 Uhr wird der Mazda Stilikone in Essen gebührend gehuldigt. Auf der Hauptbühne erwartet die Teilnehmer ein hochkarätiges Live Musik-Programm sowie zahlreiche Prämierungen. Mit attraktiven Preisen geehrt werden die „Weiteste Anreise“, der „Höchste Kilometerstand“, das „Älteste Fahrzeug“ und natürlich der „Schönste MX-5“. Beim „Beauty Parking“ können alle Teilnehmer des Contest ausgiebig bewundert werden. Auf der „Mazda Kultmeile“ lädt eine Sonderausstellung anlässlich des 90-jährigen Bestehens der Marke Mazda zum Bestaunen zahlreicher historischer Schätzchen ein - darunter natürlich auch der Mythos Mazda MX-5. Parallel wurde auf der Mazda Facebook-Fanpage ein Fotowettbewerb für MX-5 Besitzer gestartet. Der MX-5, der bei der Facebook-Gemeinde am besten ankommt, wird ebenfalls vor Ort in Essen ausgestellt (www.facebook.de/MazdaDeutschland).

Der offizielle Guinness-Weltrekordversuch startet am späten Nachmittag auf einer 3,2 Kilometer langen Route auf dem Zollverein-Gelände. Alle angemeldeten MX-5 nehmen teil, offizielle Vertreter von Guinness überwachen die Einhaltung der Regeln für die Anerkennung des Rekords. Anschließend beginnt die große Weltrekord-Party, auf der es sicherlich Grund zum

Feiern geben wird. Während des gesamten Tages können alle Attraktionen des imposanten Industriedenkmals genutzt werden. Details hierzu unter www.zollverein.de.

Ein weiterer Höhepunkt des Tages ist die Übergabe des Mazda MX-5 Sondermodells 20th Anniversary an den Teilnehmer des exklusiven Gewinnspiels im Rahmen des MX-5 Online-Korsos. Internet-User konnten hier ein virtuelles Fahrerlebnis mit dem Zweisitzer kreieren und auf Social-Media-Plattformen wie Facebook posten.

Zum 20-jährigen Jubiläum überrascht Mazda seine Roadster-Fans mit einem kostenfreien Racing-App „You Cruise by Mazda MX-5“ für iPhone und iPod touch. Der Spieler kann zwischen einer geschlossenen und offenen MX-5 Variante sowie drei verschiedenen Lackierungen wählen bevor es durch acht verschiedene virtuelle Szenarien geht. Per Facebook-Verlinkung mit der MX-5 Fanpage können die Spieler ihren Freunden Bestzeiten mitteilen und über die Online Highscores am internationalen Wettbewerb teilnehmen. Wer es nicht beim virtuellen Fahrspaß belassen will, der kann direkt aus dem Spielmenü eine Probefahrt beim Händler vereinbaren.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de